



Collecte des déchets en plastique

publié le 16/11/2023

Descriptif :

Lundi 13 novembre les Eco-Délégués ont bravé les intempéries pour collecter les déchets sur la plage du Chay à Royan dans le cadre de l'opération « Plastique à la Loupe » menée par le CNRS et Tara Océan.



Lundi 13 novembre les Eco-Délégués ont bravé les intempéries pour collecter les déchets sur la plage du Chay à Royan dans le cadre de l'opération « Plastique à la Loupe » menée par le CNRS et Tara Océan.

Les élèves ont pris le train jusqu'à Royan (*une grande première pour certains !*).

Ils ont marché en tout une dizaine de kilomètres, ce qui a été l'occasion de découvrir quelques monuments historiques et de mémoire comme *Le Souffle et la stèle* de l'opération Frankton.

Sur la plage, nous avons été choqués de voir autant de déchets. Entre les tempêtes des derniers jours et les grandes marées, la laisse de mer étaient vraiment très sale. Malheureusement, le temps consacré au ramassage n'a pas permis de ramasser tous les déchets.

Ceux collectés seront prochainement triés, comptés et classifiés pour être envoyés ensuite au CNRS.



Une fois de plus, cette sortie a permis de mesurer combien il était indispensable de prendre soin de l'environnement au quotidien.



Portfolio



